

Martes 04 de diciembre de 2018

Reforma Urge ONU acción contra cambio climático

EFE Polonia (04 diciembre 2018).- La Organización de Naciones Unidas pidió este martes a la comunidad internacional una ambición sin precedentes y una acción inmediata en la lucha contra el calentamiento global en el segundo día de la Cumbre del Clima (COP24) en Katowice, Polonia. António Guterres, secretario general de la ONU, y Patricia Espinosa, secretaria Ejecutiva de la ONU para el Cambio Climático, encabezaron momentos clave de la jornada para subrayar la gravedad de la situación actual y de los escenarios que prevé la ciencia, así como la necesidad de una transformación social y económica. "Aquí en Katowice deben acordar el libro de reglas. El año que viene debemos ponerlo en práctica para transformar nuestras economías, nuestras mentes y nuestro futuro", afirmó Guterres al presentar una cumbre de líderes que organizará el próximo año para impulsar una ambición, una transformación y una movilización sin precedentes. P.C. ONU, cambio climático Espera Fed más alzas de tasas en 2019

Reuters Nueva York, Estados Unidos (04 diciembre 2018).- Una de las autoridades más influyentes de la Reserva Federal dijo este martes que espera nuevos aumentos de tasas de interés el próximo año, ya que la economía de Estados Unidos está en "muy buena forma", reforzando el tono optimista de la Fed de cara a las crecientes dudas en los mercados financieros. Pese a que el jefe de la Fed de Nueva York, John Williams, afirmó a periodistas que espera que se mantenga la expansión en el país y supere su previo récord de duración a mediados del 2019, los mercados bursátiles caían en momentos en que una potencial tendencia preocupante de "inversión" seguía afectando a los mercados de bonos del Tesoro. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal, tasas de interés Caen reservas internacionales en 132 mdd

Notimex Cd. de México (04 diciembre 2018).- Al 30 de noviembre, el saldo de las reservas internacionales registró una disminución de 132 millones de dólares, con lo que se ubicó en 173 mil 775 millones, informó el Banco de México (Banxico). El instituto central precisó, en el estado de cuenta semanal, que dicha reducción fue resultado del pago de la comisión anual correspondiente a la Línea de Crédito Flexible con el Fondo Monetario Internacional (FMI), por el equivalente a 210 millones de dólares. Ello, indicó, de acuerdo con el monto de acceso solicitado de alrededor de 74 mil millones de dólares para los 12 meses que le restan al acuerdo actual. P.C. Banco de México, reservas internacionales Dificulta a mexicanos cubrir sus gastos

Jessika Becerra Cd. de México (03 diciembre 2018).- Al 39.4 por ciento de los mexicanos no les alcanzan sus ingresos para cubrir todos los gastos, según la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera (ENIF) del 2018. Mayores de 18 años que fueron consultados en 14 mil 500 viviendas, fueron cuestionados sobre su capacidad de pago. De la pregunta ¿De abril del 2017 a junio del 2018, lo que ganó o recibió cada mes, le alcanzó para cubrir sus gastos? El 39.4 por ciento respondió que no, y el resto que sí. P.C. INEGI, INIF, ingresos, gastos Esperará Senado a EU para votar T-MEC

Frida Andrade Cd. de México (04 diciembre 2018).- Debido a que el Congreso y la Cámara baja de Estados Unidos aún pueden hacer modificaciones al Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), el Senado mexicano tendrá que esperar para su aprobación, anticiparon expertos. Según ha trascendido, los demócratas podrían pugnar porque México haga más concesiones, sobre todo en los aumentos salariales, lo cual busca frenar la pérdida de empleos estadounidenses en el sector automotriz. Sería grave que ya aprobado el T-MEC por el Senado nacional, Estados Unidos quiera hacer cambios, pues traería consigo una complejidad jurídica, dijo Juan Antonio Dorantes, socio del despacho de abogados Aguilar y Loera. P.C. T-MEC, acuerdo comercial El Economista Redes 4G dominarán las comunicaciones en América Latina al cierre de 2018: GSMA Nicolás Lucas Buenos Aires.- Las redes 4G LTE concluirán el año 2018 como el estándar de comunicación móvil de mayor demanda en América Latina, con el 38% de las conexiones móviles totales actualmente en uso y su cobertura tendrá un alcance para atender al 82% de los latinoamericanos, reveló esta mañana la asociación de telecomunicaciones GSMA en el informe "La Economía Móvil: América Latina y el Caribe 2018". P.C. América Latina, telecomunicaciones, redes 4G Venta de autos en México sigue en números rojos; Nissan lidera el mercado nacional Ana Karen García El 2018 no ha sido un buen año para la industria automotriz en el rubro de ventas al público. Desde enero y hasta noviembre se han presentado números negativos en el total de automóviles vendidos a los consumidores mexicanos en relación con los que se vendieron durante el 2017, de acuerdo con cifras de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) difundidas por el Inegi. Durante el mes de noviembre del 2018 se vendieron 133,791 vehículos en el mercado nacional, esta cifra es 5.40% menor que la registrada en el mismo mes del año pasado (141,434 unidades). Nissan fue la marca que lideró las ventas durante este mes, 2 de cada 10 autos que los consumidores compraron fueron de la firma japonesa; aunque sigue siendo la favorita entre los mexicanos también sus ventas han caído de manera importante en los últimos meses. P.C. AMIA, INEGI, Nissan, industria automotriz, ventas China bajará tarifas a importaciones de autos de EU: Trump Reuters China accedió a reducir y remover los aranceles por debajo del nivel de 40% que cobra actualmente a los vehículos fabricados en Estados Unidos, dijo el presidente Donald Trump, en una tregua en la guerra comercial entre Washington y Pekín. Trump y el presidente chino, Xi Jinping, acordaron suspender la aplicación de los aranceles durante la Cumbre del G20 en Argentina el fin de semana, declarando un alto al fuego tras meses de tensión. Estados Unidos acordó no subir los aranceles más el 1 de enero y China comprará más productos agrícolas a agricultores estadounidenses de forma inmediata. Iniciarán discusiones para tratar la protección a la propiedad intelectual, barreras de comercio no arancelarias y robo cibernético. Pero la Casa Blanca expuso, además, que los aranceles actuales de 10% sobre 200,000 millones de dólares en bienes chinos subirían a 25% si no se lograba un acuerdo dentro de los siguientes 90 días. P.C. Estados Unidos, China, aranceles, industria automotriz IMSS absorberá al Seguro Popular con IMSS-Bienestar María Del Pilar Martínez El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) tendrá como prioridad arrancar con el programa IMSS-Bienestar "que es el camino a la universalización de los servicios a la salud"; que impulsará el nuevo gobierno en todo el país y que acogerá, de manera gradual, el presupuesto del

Seguro Popular, el cual desaparecerá en las próximas semanas, dijo el nuevo titular Germán Martínez Cázares. P.C. IMSS, IMSS-Bienestar, salud, seguridad social, seguro popular Se confirma debilidad de la economía: IMEF Roberto Morales El Indicador IMEF Manufacturero registró en noviembre una caída de 0.4 puntos y se ubicó en 49.7 unidades en su serie desestacionalizada. Esta medición varía en un intervalo de 0 a 100 puntos y el nivel de 50 puntos representa el umbral entre una expansión (mayor a 50) y una contracción (menor a 50) de la actividad económica de México. A su vez, el Indicador IMEF No Manufacturero bajó 1.1 puntos, para ubicarse en 49.2 unidades. P.C. Indicador EMEF, industria manufacturera Sader atenderá los tres sectores fundamentales del agro María Del Pilar Martínez Víctor Manuel Villalobos Arámbula, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), informó que arranca una nueva etapa en el sector en donde el objetivo será atender puntualmente los tres sectores fundamentales: la agricultura, la ganadería y la pesca a nivel nacional, y avanzar en un desarrollo rural productivo e incluyente. P.C. SADER, agricultura Ventas de autos en EU sorprenden al alza en noviembre Reuters Los acuerdos de la temporada navideña apuntalaron las ventas de automóviles en Estados Unidos en noviembre, limitando la escala de caídas anuales de algunas fabricantes y colocando las cifras generales en camino a superar las expectativas de analistas, mostraron el lunes números de varias de las más importantes compañías. La principal fabricante de autos, General Motors, registró un alza de casi 1% en las ventas, según una fuente familiarizada con el reporte, lo que se compara con una caída de más de 2% esperada por el mercado. P.C. Estados Unidos, industria automotriz, ventas Políticas públicas bancarias de Banxico, incorrectas: Monreal Redacción El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Senadores, Ricardo Monreal Ávila, recibió en privado a Alejandro Díaz de León, gobernador del Banco de México (Banxico), y ante él expuso que las políticas públicas bancarias diseñadas por la institución autónoma son incorrectas. "Del proceso de nacionalización de la banca y de su posterior privatización, los mexicanos y mexicanas hemos heredado instituciones bancarias que no han sido reguladas de manera correcta. Esta situación ha facilitado la imposición de condiciones por parte de los bancos que no favorecen al resto de la población", afirmó. De ahí que el Senado mexicano trabajará de manera coordinada con el banco central, informó el también coordinador del grupo parlamentario del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) a su interlocutor. P.C. sistema financiero, política pública Histórico flujo de remesas en octubre Yolanda Morales Las familias mexicanas que reciben remesas registraron la entrada de 27,616 millones de dólares de estos envíos entre enero y octubre de este año, según información del Banco de México. Éste es el mayor flujo de remesas para un periodo similar desde que se tiene registro. Sólo en octubre, los 1.4 millones de hogares que captan este ingreso de sus familiares, que trabajan el exterior, recibieron 2,940 millones de dólares. Con esta cifra, queda registrado octubre del 2018 como el de mayor captación de remesas para un mes similar. Este flujo mensual incorpora el aumento anual de 10% en la entrada de estos recursos. P.C. Banco de México, remesas Sistemas de pensiones deben centrarse en otorgar pagos adecuados: OCDE Notimex La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) destacó que las mejoras en el diseño de los sistemas de pensiones realizadas durante la última década en los países del organismo aumentaron su sostenibilidad financiera. En el informe "Panorama de las pensiones 2018 de la OCDE", considera que, tras estas mejoras, ahora los gobiernos deberán centrarse en velar porque proporcionen a las personas un ingreso de jubilación adecuado. En el reporte, sostiene que los gobiernos afrontan retos como el envejecimiento de la población, bajos rendimientos de los ahorros para el retiro, pequeño crecimiento, menor estabilidad en las carreras profesionales e insuficiente cobertura de pensiones entre algunos grupos de trabajadores. Estos problemas han erosionado la confianza en que los sistemas de pensiones, bien sean de reparto o de capitalización, cumplirán sus promesas una vez que los trabajadores lleguen a la edad de jubilarse, agregó el organismo internacional. P.C. OCDE, pensiones, seguridad social Por beneficios fiscales, empresas cambiarían sede a frontera norte Elizabeth Albarrán La propuesta de reducir el Impuesto Sobre la Renta (ISR) a 20% y el Impuesto al Valor Agregado (IVA) a 8% en la frontera norte de México, podría ocasionar que las empresas cambien su sede a esta región para pagar una menor carga impositiva y, por ende, los recursos que reciben los estados a través del Ramo General 28 Participaciones disminuirían, indicaron expertos en política fiscal. "Si tienes una empresa que opera en Monterrey, lo que podría pasar es que puedas decidir abrir una matriz en Nuevo Laredo o Reynosa para hacer tus compras allá y pagar menos impuestos. La mayoría optará por traer su mercancía de donde el impuesto es más barato", expuso Héctor Villarreal, director general de Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP). Mencionó que, productos como software que se pueden descargar desde cualquier computadora o cualquier compra hecha en comercio electrónico, los empresarios buscarán comprarlos donde se pague menos IVA, por lo que el gobierno federal debe aclarar cómo va a controlar este tipo de situaciones. P.C. frontera norte, impuestos, política fiscal, ISR, IVA Ley de Desarrollo Urbano resolvería problemas actuales de la capital Camila Ayala Espinosa La nueva Ley de Desarrollo Urbano deberá estar enfocada en resolver los problemas de la capital, para así construir un nuevo modelo de ciudad en donde se respeten los derechos humanos, estableció la Comisión de Planeación del Desarrollo del Congreso de la Ciudad de México. Durante la primera sesión ordinaria, el presidente de la comisión, Federico Döring Casar, dio a conocer que es prioritario que la nueva ley sea elaborada de manera cuidadosa y no precipitada, en la que se tendrá que incluir las voces de vecinos, expertos y académicos para resolver los problemas actuales que existen, como la poca sustentabilidad, la falta de regulación del crecimiento de la mancha urbana, protección de espacios naturales, entre otros. P.C. desarrollo urbano La Jornada "Soy un hombre arancel": Trump Reuters Washington. El presidente Donald Trump dijo este martes que Estados Unidos lograría un acuerdo con China si eso fuera posible, pero destacó que, si ambas partes no podían resolver sus disputas, él volvería a los aranceles. Trump señaló que su equipo de asesores comerciales, encabezado por el representante de Comercio de Estados Unidos, Robert Lighthizer, determinará si un "acuerdo CONCRETO" con China es posible. "Si lo es, lo haremos", dijo Trump vía Twitter. "Pero si no, recuerden, soy un hombre arancel". P.C. Estados Unidos, China, aranceles, guerra comercial, economía mundial Pide Coparmex dar más atribuciones a la Conasami Alejandro Alegría Ciudad de México. A días de que se defina el aumento al minisalarario, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) pidió transformar la Comisión

Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) en un ente con mayores atribuciones, ya que el órgano actual se encuentra rebasado. Gustavo de Hoyos Walther, líder del sindicato patronal, explicó en su mensaje semanal que el órgano técnico de carácter tripartita, que determina el salario mínimo, no responde a las necesidades de México en materia de política salarial, pues su mandato es limitado y no tiene la capacidad legal para definir y administrar una estrategia amplia de remuneraciones para el país que vaya mucho más allá de la fijación de los salarios mínimos. P.C. Coparmex, Conasami, salarios AICM anuncia oferta de adquisición de deuda por mil 800 mdd Notimex Ciudad de México. Tras el anuncio de una oferta de recompra en efectivo y la solicitud de consentimiento, S&P Global Ratings mantiene la calificación de 'BBB+' de los bonos del Fideicomiso del Aeropuerto de la Ciudad de México en Revisión Especial con implicaciones negativas. El Fideicomiso del Aeropuerto de la Ciudad de México anunció este lunes la oferta pública de adquisición por hasta mil 800 millones de dólares de sus instrumentos de deuda en circulación, de acuerdo con un comunicado de la calificadora internacional de riesgo crediticio. P.C. AICM, deuda, fideicomiso, finanzas públicas Colapsan servicios en la capital por la expansión inmobiliaria Rocío González Alvarado y Josefina Quintero Morales Ciudad de México. El auge inmobiliario en la Ciudad de México –que este año implicará la construcción de 42 mil 333 nuevas viviendas– ha dejado tras de sí no sólo una estela de obras irregulares, sino también el colapso de la red de drenaje, hundimientos, socavones, congestión vial y escasez de servicios. La oleada de desarrollos condominales, torres de oficinas y centros comerciales –que se desbordó durante este sexenio– impactó de manera fundamental el abasto de agua potable en la capital. P.C. desarrollo urbano, calidad de vida, servicios Anuncia el IMSS el “inicio de la universalización de la salud” José Antonio Román El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) enfrenta un gran déficit de infraestructura médica; en consecuencia, hay una grave crisis de atención a la derechohabencia, aseguró el nuevo director general, Germán Martínez Cázares, quien expresó preocupación por posibles actos de corrupción en muchas zonas y sitios del instituto. En sus primeras declaraciones luego de tomar protesta del cargo y encabezar la conmemoración del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, se refirió a la transformación del IMSS-Prospera en IMSS-Bienestar. Esto representa, dijo, el inicio de la universalización del acceso a la salud. Además, señaló que están a la espera de que a este programa se le asigne parte del presupuesto que tenía el Seguro Popular. Incluso, adelantó que, de manera gradual, dicha instancia desaparecerá, pues parte de sus recursos serán transferidos al nuevo IMSS Bienestar. P.C. IMSS, salud, universalización, seguro popular, IMSS-Bienestar El País Una oleada de funcionarios se suma a las críticas del poder judicial al recorte de sueldos de López Obrador DAVID MARCIAL PÉREZ El plan de austeridad de López Obrador ha provocado una onda expansiva de descontento e incertidumbre por los pasillos de las instituciones públicas mexicanas. El cóctel de leyes aprobado exprés por la mayoría parlamentaria de Morena permite reagrupar oficinas, deshacerse de otras, ajustar más de 6.000 plazas de la alta burocracia y colocar un techo salarial: ningún trabajador público puede cobrar más 108.000 pesos mensuales, el nuevo sueldo del presidente. Más de 200 jueces anunciaron este lunes que han promovido juicios de amparo en contra. No han sido los únicos. Desde el anuncio de la primera norma a finales de septiembre, la reacción ha sido una catarata de trabajadores públicos renunciando a sus puestos, solicitando prejubilaciones o directamente, siendo despedidos. P.C. política de ingresos, finanzas públicas, política pública, empleo, administración pública, relaciones laborales El mercado laboral volvió a frenar en noviembre con una caída del empleo de 47.499 afiliados MANUEL V. GÓMEZ El mercado laboral volvió a frenar en noviembre. Tras un muy buen mes de octubre, en que se batió un récord en el alza de empleo, el mes pasado se enfrió. La afiliación media a la Seguridad Social cayó en 47.449 cotizantes con empleo, un 0,25% menos, según el Ministerio de Trabajo. La cifra total queda así en 18,94 millones de afiliados. El paro registrado, por su parte, sí bajo. Poco, pero bajó. El número de inscritos en las oficinas públicas de empleo se redujo 1.836 personas, hasta quedar en 3,25 millones. Es el primer noviembre en que baja el paro desde 2015. P.C. empleo, seguridad social